
第1661回例会　2011.10.27　晴　司会　度会会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中24名　92.31％

　欠席：大原・斉藤（守）・斉藤（英）　（丹羽・武市）各会員

◎ゲスト　第２分区ガバナー補佐　鈴木　　正　様（みなとRC）

　　　　　㈲ヒロプランニング　　重田　裕嗣　様

　　　　　船橋西RC　　　　　　 高橋　久子　様

戸澤会長

　みなさまこんにちは。鈴木ガバナー補佐ようこそ。

　先ほどは織戸会員の会社を見学させていただきました。ありがとうございました。あの大きな倉庫を見る

と運営するだけでも大変だなと感じました。

　世の中には本当にさまざまな仕事があるものだと思いますし、それぞれの役割を果たしていくことが社会

への貢献なのだと感じました。

会長あいさつ

職場訪問　場所：「㈱やつや物流センター」（玄関前で集合写真）
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　職業奉仕月間にはとても適切な企画だったと思います。

　私の会社は全然ちっぽけなので比較になりませんが、今日の体験を参考にしていい会社になるよう頑張り

たいと思います。

　さて、本日は鈴木ガバナー補佐にお越しいただき、来月のガバナー訪問の予行演習という意味合いになる

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。

　来週は地区大会ですし、その翌週はガバナー訪問と忙しい日々となりますが健康に留意し、元気にご参加

いただけますようお願いいたします。

　簡単ですが会長挨拶とさせていただきます。

藤代幹事

１．11月５日（土）・６日（日）は地区大会です。詳細はお知らせ済みですが、皆様のご出席日は６日（日）

です。ご欠席の無いようお願いします。

　地区大会表彰について

　　個人表彰　　30年以上100％出席ロータリアン　　　　　　　 藤井会員

　　　　　　　　ロータリー米山記念奨学会メジャードナー28回　相澤会員

　　クラブ表彰　RI会長賞

　　　　　　　　出席優秀クラブ　92.83％

　　　　　　　　ロータリー米山奨学会にたいする寄付優秀クラブ　個人平均30,806円

　　　　　　　　同　3,000万円寄付達成クラブ　の表彰を受けます。

２．次週例会は11月10日（木）のガバナー公式訪問です。プログラムも配布済みですが、

　　・会長幹事会は11時10分～（会長幹事・次年度会長幹事出席）

　　・例会は12時30分～　クラブ協議会は13時40分～終了予定15時10分

　　終了後定例理事会を行います。理事の皆様ご出席をお願いします。

３．米山特別寄付金670,000円・ロータリー財団特別寄付金468,000円（6,000ドル）の送金終了しました。

詳細はガバナー公式訪問例会時に発表します。

◎第２分区ガバナー補佐　鈴木正　様のご挨拶

　情報委員会の御礼の言葉と11月10日開催のガバナー公式訪問についてのアドバイスを頂きました。

　クラブ協議会の各委員会計画発表予行（クラブ協議会発表者）

　※藤井クラブ奉仕委員長　

　※大久保会員増強・活性化統括委員長　

　※相澤奉仕プロジェクト統括委員長　

　※佐々木職業奉仕委員長

　※山口社会奉仕委員長

　※山崎財団委員長

　※金子国際奉仕委員長

幹 事 報 告



◎例会場の変遷について 相澤　友夫　

　※本日、長年お世話になった三井ガーデンホテルで、ホテル最後の例会を開催するに因み過去から現在ま

での例会場の変遷を調べてみました。

　１．1972年６月・創立時　　岩佐　喜一郎、初代会長の事務所（三宝）にて

　２．1972年７月18日　　　　例会終了後、千葉銀行習志野台支店２Ｆ会議室に引っ越し

　　　　　　　　　　　　　　会長：岩佐　喜一郎

　３．1979年６月末　　　　　ブライダルシャトー（現パールプラザ）に引っ越し

　　　　　　　　　　　　　　会長：飯島　淳之介

　４．1994年３月23日（木）　　サンガーデン（三井ガーデンホテルららぽーと）に引っ越し

　　　　　　　　　　　　　　会長：藤井　仁毅

　５．2011年７月21日（木）　　クロス・ウエーブ船橋に引っ越し

　　　　　　　　　　　　　　会長：戸澤　寿史

　本日の卓話

　　　（10月20日分） 斉　藤　　　守　

　今日は千葉県競馬組合議会が10時から昼までありました。

　競馬議会というのは、船橋競馬場を使って開催されている地方競馬を運営している千葉県・船橋市・習志

野市で組合を構成しているわけですが、その運営がきちんと行われているかをチェックし、議決する機関で

す。

　今日の議会は平成22年度の決算についての審議が行われました。22年度は３月11日の東日本大震災によ

る液状化災害など施設が被災したことにより３月に予定していた競技が５日間すべて中止されたことにより

５億3000万円ほどの赤字となり、歳入不足を翌年度歳入の繰上げ充用により補てんしています。

　また、平成23年度も４月の競技は６日間すべて中止になり、６億円位の赤字が予想されています。

　実は船橋競馬は平成４年度から今日まで19年間構成団体への収益配分は皆無であり、競馬法によるところ

の収益の使途に貢献できていない状況にあることは、競馬施行者本来の目的を達成しているものとは言い難

い所です。

　来年度決算時には累積赤字13億円位になるでしょうし、今後10年以上に渡り収益金は発生しないもの思

われます。

　私は今回競馬議員になった関係から初めて馬券を買ったのですが、ロータリーでも１度職場見学の意味も

含めて競馬場に行ってみてはいかがでしょうか？そして、健全経営のためのご意見をお聞かせください。

　さて、私は埼玉県羽生市で農業をしながら市役所に勤務する父（岡戸家）の長男として生まれ、京都の同

志社大学を卒業後、地元埼玉で自民党衆議院議員・後の国土庁長官の秘書をやり、その時に現在の妻と結婚

しました。その後家庭の事情から現在の船橋市坪井町の妻の実家に転居し、政治の世界から足を洗って保険

代理業を開業し 15年間が過ぎました。

　子供も成長し、家庭も安定したことから家族の理解も得て、平成11年に市議会議員に立候補し 12年後の

今年県議会議員に、皆様のご協力をいただいて、ならせていただきました。

　議員になる前約10年間に渡り、小中学校のPTA会長として子供たちの教育の問題に携わってきました。

そんなことから私の最大のテーマは『教育』です。最近の子ども達の教育における大きな問題の一つは『家

庭・家族の崩壊』があると思っております。６月の私にとっては初めての議会においては、教育問題を中心



に質問をさせていただきました。

　今回の東日本大震災を契機に『家族の絆』の重要性が見直されてきていると感じます。家族よりも個人を

優先してきた戦後日本人の意識転換を促す国民的体験となる可能性があるように思われます。また、地域の

絆ということがよく言われますが、これもその核となるのは『家族』だと考えるわけです。これからの日本

社会を考えるとき『家族の絆』の復活こそ大事なキーワードになるのではないでしょうか。この辺を中心に

今後の私の政治活動を続けてまいりたいと考えます。

・職業奉仕の一環としての工場見学と会社の経営戦略をお聞きし、大変参考になりました。織戸会員に感謝

すると共に会社の益々のご繁栄を祈念致します。 岩浅　宗之

・織戸会員、職業奉仕企業訪問、本日はお世話になりました。364日、大変な企業努力に敬服、健康に留意

し益々のご繁栄を祈念します。 遠田　毅

・本日は、やつや物流センター見学ありがとうございました。物流を支える企業として参考になりました。

 守屋　慶隆

・織戸会員、本日はありがとうございました。工場視察と経営方針など聞いて大変勉強になりました。

 柴田　正道

・織戸さん、やつや物流センターを見学させて頂きありがとうございました。この厳しい情勢の中での躍進、

本当にすごい事だと思いました。 大家　浩明

・㈱やつや、織戸社長様、本日はありがとうございました。会社設立1954年２月と聞きました。私が生まれ

た年です。 山﨑　新一

・やつやさんの配送センターの数千種類の発注を夜を徹してやっておられるのを見て、これが職業奉仕の真

髄だと感じました。 大久保　忠男

・織戸会員、本日はお世話になりありがとうございました。 戸澤　寿史

・やつやさんのますますのご活躍を祈念致します。 相川　泰久

・織戸会員、本日やつやさん工場見学ありがとうございました。千葉県No.1の会社として益々発展を祈念致

します。 岡田　敏男

・本日は、私どもの会社にお出で頂いてありがとうございました。我が子を見ていただくのと同じく、少し

照れくさい感じがしました。 織戸　豊

・来週より世界バレー日本チーム副団長として全国に行って参ります。各会場にて「石巻焼きそば」を販売

し支援金に代えさせて頂きます。 守屋　慶隆

・高橋さん、先日は珍味を頂きありがとうございました。毎日、酒の肴に美味しく味わっています。 

 遠田　毅

・重田さん、今日は突然の出席を依頼して申し訳ありませんでした。素晴らしい仲間を見ていただくためで

す。是非ともご入会をお待ちしております。 相澤　友夫

・ホテルさん、長い間ありがとうございました。 山口　習明

・鈴木ガバナー補佐様お役目ご苦労様です。今ロータリーがジリ貧になっています。今こそ地区のトップ

リーダーの皆さま方に勇気を持って変革してください。期待しています。 相澤　友夫

・鈴木ガバナー補様、ご訪問ありがとうございました。お身体を大切に。 山﨑　新一

・鈴木ガバナー補佐、よろしくご指導お願い致します。 金子　研一



・ガバナー公式訪問、充実したものとなりますように。 相川　泰久

・鈴木ガバナー補佐ご苦労さまです。10日、よろしくお願い致します。 藤井　仁毅

・鈴木第２分区ガバナー補佐、本日はご来訪ありがとうございました。 山口　習明

・鈴木ガバナー補佐、本日はご足労ありがとうございました。さ来週もよろしくお願い致します。

 戸澤　寿史

・ガバナー訪問、公務（校務）就学児検診の為欠席、山﨑財団委員長よろしくお願い致します。

 財団統括：遠田　毅

＊＊＊＊＊  次週予告　11月10日（木）ガバナー公式訪問・クラブ協議会 ＊＊＊＊＊

11・12月のプログラム

11月10日　ガバナー公式訪問

　　17日　ロータリー財団月刊、

　　　　　財団米山統括　遠田委員長

　　24日　守屋会員『私の履歴書』

12月１日　ロータリー家族月刊、

　　　　　クラブ管理運営統括　岩浅委員長

　　８日　年次総会
　

週報今週の担当　　　山　﨑

　 10月27日   ￥ 23,000　　累計 ￥ 444,383　今週のニコニコ BOX

　　　　　　　　　　  職場訪問：㈱やつや流通センター にて 　　　　　　　　　　 


